

# Brücke über die Surb muss weichen



Mit Stahlplatten wird die Surb vor herabfallendem Schutt geschützt.

**ENDINGEN** (chr) – Über die Jahrzehnte hat sie Millionen von Autos, Bussen und Lastwagen sicher über die Surb geführt. Viele der Fahrer merkten dabei gar nicht, dass sie über eine Brücke fahren. Gestern haben Arbeiter begonnen, die alte Kantonsstrassenbrücke der K284 abzureissen. Während der Verkehr einspurig über die Ersatzbrücke geht, wird das alte Betonbauwerk Stück für Stück zurückgebaut. Zwischen der Kreuzung

von Hirschengasse, Winkelstrasse und Marktgasse sowie Garage Cäsar erstellt das Baudepartement des Kantons Aargau eine neue Brücke. «Ab kommender Woche dürfen wir den Gewässerraum für die Bauarbeiten nutzen», erklärt David Probst, Projektleiter von der Abteilung Tiefbau. Um die Surb und ihren Fischbestand zu schonen, wird am Montag die Surb ausgefischt und danach ein «Tisch» unter der Brücke erstellt.



Auf der Ersatzbrücke rollt der Verkehr einspurig.